petit compte rendu de l'assemblée Extraordinaire

Bonjour à toutes, à tous,

Nous vous rendons compte de notre assemblée générale extraordinaire de l'AFLC, du 22 Novembre 2018, concernant la modification des statuts de notre association.

Les nouveaux statuts ont été acceptés à la grande majorité.

Résultats du vote à bulletin secret : "Etes-vous d'accord pour la modification des statuts ?"

55 OUI 1 NON

Il existe 3 sections actuellement dans notre association :

- la section "Activités littéraires"
- la section " Histoire de Léon"
- la section "Sorties culturelles"
- Une section "Vidéos" va s'ouvrir

Nous enverrons les nouveaux statuts à la Préfecture. Vous pourrez les consulter ensuite sur notre site.

Cordialement

La Présidente de l'AFL